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 سارة عزة عفيفة. " لفظ " حبّ" مشتقات و معانيها في القرآن الكريم 

اللغة العربية,  تعليم  البحث العلمي, جاكرتا: قسمو تضمينها في تدريس علم الدلالة". 

 م. 9102كلية اللغات و الفنون, جامعة جاكرتا الحكومية, 

الكريم و أجرى هذا البحث لوصف لفظ " حبّ" مشتقات و معانيها في القرآن 

 اللغة العربية بجامعة جاكرتا الحكومية. تعليم  تضمينها في تدريس علم الدلالة, في قسم

و الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة التحليلية الوصفية و هي من 

البحث النوعي من خلال تحليل لفظ "حبّ" مشتقات و معانيها. و تستعمل الباحثة 

 .لفاظ "حبّ" أحث, يعني تخصيص جدول التشخيص في هذا الب

في  ةسور 92 في و  آية  92 مرة في 77 تكرر  لفظ "حبّ"  هيإن نتائج البحث 

 وبيان ذلك كما يلي: تضم ألفاظ من " حبّ" و مشتقاته.القرآن الكريم التي 

(  7آيات و   2لفظ )حُبّ(  صيغة المصدر مشتق منه،  تكرر في  حَبَّ
َ
سور. لفظ ) ا

بَ(  .سور   3آيات وفي  3تكرر  ،مشتق من مصدر )إحباب(  صيغة الفعل الماض ي لفظ ) حَبَّ

حْبِيْب(
َ
 .سورة 0آية و في  0فقط يوجد  في  ،صيغة الفعل الماض ي مشتق من مصدر )ت

ى مجازي."حب" لمعنى حقيقي و معنلفظ 
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وا( صيغة الفعل الماض ي مشتق من مصدر )اِسْتِحْباب(  3آيات وفي   3تكرر في  ،)اسْتَحَبُّ

ونَ( صيغة الفعل المضارع و مشتق من الفعل الماض ي )استحب(,  .سور  لفظ ) يَسْتَحِبُّ

( صيغة الفعل المضارع و مشتق من الفعل  .سورة0آية في  0فقط يوجد في  لفظ )يُحِبُّ

حبّ(، تكرر 
َ
حِبّؤه( صيغة الفعل الأمر, فقط )لفظ  .سورة 90آية و في  82 الماض ي )أ

َ
ا

(,  سورة. 0آية و  0يوجد في  ( و هو الإسم تفضيل مشتق من مصدر)حَبَّ حَبُّ
َ
لفظ )أ

ضارع و مشتق من الفعل لفظ "تحب" صيغة  الفعل الم .سورة0آيتين و في 9وتكررفي 

( هو الفعل المضارع,  قفط )لفظ  . سور  9آيات و في 01تكرر في   ،الماض ي)أحبّ( حِبُّ
َ
أ

(,  .سورة 0آية و في  0يوجد في  ة( صيغة مصدر ميمي )حَبَّ  0فقط يوجد في   لفظ ) مَحَبَّ

 .سورة0آية و في 

علم الدلالة بأن يتخذ المدرس لفظ " حبّ " و يمكن تضمين البحث في تدريس 

مشتقات و معانيها في القرآن الكريم الأمثلات الكائن من المواد التعليمية, خصوصا في 

علم الدلالة في مادة أنواع الدلالة. تدريس
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ABSTRAK  

Sarah Azzah Afifah. LAFADZ “ HUBB “ DERIVAT DAN MAKNANYA DALAM AL-

QUR’AN DAN IMPLIKASINYA DALAM PEMBELAJARAN ILMU DALALAH. Skripsi . Jakarta : 

Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Bahasa Dan Seni, Universitas Negeri Jakarta, 

2019. 

Penelitian ini dilakukan untuk memperoleh deskripsi yang jelas tentang makna-

makna dari lafazh “hubb” dan derivatnya dalam Al-Qur’an, agar hasilnya dapat 

diimplikasikan dalam pengajaran ilmu dalalah bagi mahasiswa Program Pendidikan Bahasa 

Arab, Fakultas Bahasa Dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. 

Metode yang diganukan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif 

dengan menganalisis makna yang terkandung di dalam lafadz” hubbun” serta derivatnya. 

Instrument yang digunakan peneltiti sendiri adalah table spesifikasi, yaitu 

mengklasifikasikan lafadz hubbun dan derivatnya dalam Al-Qur’an bentuk dan pola 

derivat. 

 Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa ditemukan terulang 77 kali  69 ayat 

dan dalam 28 surat di Al-Qur’an yang terdapat lafadz “hub”  makna serta derivatnya. 

Sebagai berikut: lafadz  "hubb " adalah mashdar yang berasal darinya yang ditemukan di 

dalam 9 ayat dalam 7 surat. Lafadz “ ahabba”  adalah fi’il madhi  yang berasal dari 

masdhar (ihbaab)  yang di temukan di 3 ayat dalam 3 surat. Lafadz “habbaba”  adalah f’il 

madhi yang bersal dari mashdar “tahbiib” yang ditemukan hanya dalam 1 surat dan 1 

ayat. Lafadz “ istahabbuu” adalah f’il madhi yang berasal dari mashdar “ istihbaab” 

ditemukan di 3 ayat dalam 3 surat. Lafadz “ yastahibbuuna” adalah fiil mudhori yang 

berasal dari fi’il madhi “ istahabba” hanya ditemukan dalam satu ayat dan satu surat. 

Lafadz “ yuhibbu” adalah fi’il mudhori yang berasal dari fi’il madhi “ ahabba” ditemukan di 

48 ayat dalam 21 surat. Lafadz “ ahibbaauh” adalah fi’il amr, yang hanya ditemukan di 

satu ayat dalam satu surat. Lafadz “ahabbu” adalah ism tafdhil yang berasal dari mashdar 
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“habba” ditemukan di 2 ayat dalam 1 surat. Lafadz “ tuhibbu” adalah fi’il mudhori yang 

berasal dari fi’il madhi “ahabba” ditemukan di 10 ayat dalam 6 surat. Lafadz “ ahibbu” 

adalah fiil mudhori ditemukan hanya 1 ayat dalam satu surat. Lafadz “mahabbah” adalah 

mashdar mimi hanya di temukan 1 ayat dalam 1 surat. 

Implikasi hasil penelitian ini terhadap pengajaran ilmu dalalah adalah menjadikan 

lafadz “hub” serta derivatnya sebagai salah satu contoh objek bahan perkuliahan 

khususnya dalam pengajaran ilmu dalalah dan macam-macam makna.
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ABSTRACT 

 Sarah Azzah Afifah. LAFADZ "HUBB" DERIVATES AND THEIR 

MEANINGS IN THE AL-QUR’AN AND THEIR IMPLICATION LEARNING 

SCIENCE DALALAH. Essay . Jakarta: Program of Arabic Language Education, Faculty 

of Language and Art, Jakarta State University, 2019. 

 This research was conducted to obtain a clear description of the meanings of the 

"hub" and its derivatives in the Qur'an, so that the results can be implicated in the teaching 

of science for students of the Arabic Language Education Program, the Faculty of 

Language and Art, Jakarta State University. 

 The method chosen in this study is a qualitative descriptive method by analyzing 

the meaning contained in the "hubbun" lafadz and its derivatives. The instrument used by 

the researchers themselves is a table of specifications, namely classifying lafadz hubbun 

and its derivatives in the Qur'an, the form and pattern of derivative lafadz based on the 

isytiqoq theory. 

From the results of the study it can be seen that it was found 77 times in 69 ayat and 

in 28 Al-Qur'an letters which contained "hub" lafadz and derivatives. As follows: lafadz 

"hubb" is mashdar originating from it which is found in 9 ayat in 7 surah Lafadz "ahabba" 

is fi'il madhi which comes from masdhar (ihbaab) which is found in 3 ayat in 3 surah. 

Lafadz "habbaba" is f'il madhi which comes from mashdar "tahbiib" which is found only 

in 1 ayat and 1 surah. Lafadz "istahabbuu" is f'il madhi which comes from mashdar 

"istihbaab" found in 3 ayat in 3 surat. Lafadz "yastahibbuuna" is a fiil mudhori originating 

from fi'il madhi "istahabba" found only in 1 ayat and 1 surah. Lafadz "yuhibbu" is fi'il 

mudhori which comes from fi'il madhi "ahabba" found in 48 ayat in 21 surah. Lafadz 

"ahibbaauh" is fi'il amr, which is only found in 1 ayat and 1 surah. Lafadz "ahabbu" is a 

ism tafdhil that comes from mashdar "habba" found in 2 ayat in 1 surat. Lafadz "tuhibbu" 

is fi'il mudhori which comes from fi'il madhi "ahabba" found in 10 ayat in 6 lsurah. Lafadz 

"ahibbu" is a fiil mudhori found only 1 ayat in one surah. Lafadz "mahabbah" is mashdar 

mimi only found 1 ayat in 1 surah.  
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The implication of the results of this study on the teaching of dalalah is to make the 

lafadz "hub" and its derivatives as one example of the object of lecture material especially 

in the teaching of dalalah in the scales and various kinds of meanings. 


